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第１回学校運営協議会 開催 
 ４月 27 日(水)夕方，今年度初めての学校運営協議会が本校多

目的ルームにて開かれました。本年度は，１３名の協議委員でス

タートしました。 

 今年度の学校運営基本方針やコミュニティスクール推進計画

の説明に加え，今年度から新しく開校する“放課後子ども教室”

についての説明が，協議委員で放課後子ども教室コーディネータ

ーでもある清水様より説明がありました。 

 

前号から今月号までに行われたボランティア活動等をご紹介

します！ HP には詳細も掲載していますので，ぜひご覧く

ださい。 

令和 2 年度に実施した赤い羽根共同募金の助成を受けて，6 年生の総合的な学習の時間で

学習したことを発表する創作表現『風早の轍』で使用するオリジナル曲作成プロジェクトが始

動しました。この度，オリジナル合唱曲が完成したので，4月 27 日に行われた CS連絡会で

報告しました。本校卒業生でプロトランペット奏者の小島光博様に依頼し，昨年 3 月末に完

成しました。今後は，この曲にのせる歌詞を考え，全校生や保護者・地域の皆様にお披露目で

きる形にしていきたいと考えています。 

全校遠足引率ボランティア…風早子どもを守る会様（５名），保護者，卒業生(3名) 
5月 2日(月)，全学年でびわの里(旧小松原小学校)へ遠足に行きました。縦割り班ごとにまとまって，出発しました。 

引率安全見守りボランティアには，登下校時の安全見守りでお世話になっている守る会の皆様のほか，保護者や卒業生も参加して

くださいました。ご協力ありがとうございました。 

3年びわの袋かけ…びわ組合 山中様他 
5月 6日(金)，総合的な学習の時間「地域を知ろう～特産物～」の時間を使って，安芸津のびわについて学習している３年生

が，袋かけを体験しました。 

びわ組合の山中様のご指導のもと，自分

の名前を書いた袋を丁寧に掛けていきまし

た。最後には，袋を掛ける理由やこの地で

びわ栽培を始めた時期などのお話を聞きま

した。6月頃の収穫が楽しみですね。 


